
 

 
 
 
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 

EDUCACIÓN Y DIDÁCTICAS ESPECÍFICAS 

 

 

Número de la sesión: 01 

DÍa: 03/05/2018  

Hora: 12.15 h (primera convocatoria), 12.30 h (segunda convocatoria)  

Lloc: aula (HA1206AA) 

 

Asisten Excusan la asistencia 
 

Alonso Salt, Manoli Alcalde Esteban, Manuel  

Badenes March, José Antonio Chiva Bartoll, Óscar 

Beltrán Meneu, M. José García Flor, Joaquín   

Cabedo Mas, Alberto Lozano Sanfélix, Neus 

Calvo Mas, Concepción Olcina Sempere, Gustau 

Campayo Muñoz, Emilia A. Pacheco Aparicio, Julio 

Díaz Oltra, Santiago 

Emo Barberá, Carmen 

Escrivà Llorca, Ferran Asisten invitados por el Departamento 

García Antolín, Robert  

Gil Gómez, Jesús Miralles Bono, José Luis 

Hernando Domingo, Carlos Moragrega Porcar, Joaquina 

Lorenzo Valentín, Gil Sánchez Salvador, M. Luisa 

Martínez Gallego, Silvia 

Moliner Urdiales, Diego 

Monferrer Sales, Lidón 

Movilla Rosell, José Luis 

Ortí Ferreres, Joan 

Palau Pellicer, Paloma 

Peñalver Vilar, José María 

Pérez Serrano, Inmaculada 

Porta Navarro, M. Amparo 

Ripollés Mansilla, Antonio F. 

Rodríguez Marín, Clara E. 

Vernia Carrasco, Ana Mercedes 



 

 

 

Orden del día: 

1. Constitución del Consejo de Departamento. 

2. Aprobación, si procede, de una comisión para la aprobación del nuevo 

reglamento del departamento. 

 

Desarrollo de la sesión: 

1. Constitución del Consejo de Departamento.  

El director presenta al equipo e informa del estado de los procesos administrativos y de 

gestión de espacios: 

- La gestión de las peticiones de material se paraliza de momento hasta que la 

Unidad de Gestión tenga autorizadas las firmas correspondientes para la tramitación.  

- La página  web está en construcción, de momento se mantendrá el acrónimo 

EDU y si no es posible EDUC. 

- Los despachos de la 4ª planta localizados en el pasillo de DOE serán desalojados 

en cuanto comiencen las obras de la zona administración y del pasillo central, 

aproximadamente en un mes. La organización de los despachos asignados se basará en 

criterios de distribución proporcionales entre las áreas de conocimiento. Más 

información pendiente de las elecciones a Decano de la Facultad. 

- Las impresoras se están configurando con los listados de PDI de cada planta. 

- Hay que elaborar el Reglamento del Departamento con la conformidad de la 

Asesoría Jurídica y aprobación en Consejo de Gobierno, y posteriormente comenzar con 

los plazos del Calendario electoral, previsiblemente en septiembre 2018 para incluir al 

estudiantado en este proceso. 

2. Aprobación, si procede, de una comisión para la aprobación del nuevo 

reglamento del departamento. 

Se aprueba por unanimidad la comisión para la elaboración del Reglamento del 

Departamento constituida por: Gil Lorenzo, Lidón Monferrer, Anna Vernia y Carmen 

Pellicer como miembro honorífico. Durante el mes de mayo se procederá a la 

elaboración del Reglamento del Departamento en base al reglamento marco y 

adaptándolo a las actuales características del Departamento. 



 

 

3. Turno abierto de palabra.  

El profesor C. Hernando, interviene para agradecer la implicación del equipo en esta 

nueva etapa, resaltando el momento histórico que estamos viviendo y dando ánimos 

para la gestión.  

La técnico de laboratorio, C. Emo consulta cuantas personas componen el 

Departamento y cuantas están en el Consejo. 

La profesora I. Pérez solicita que se tenga en cuenta que las reuniones del Consejo y las 

comidas, en la medida de lo posible, sean conciliables con la docencia de los miembros. 

Se suma a los agradecimientos del profesor C. Hernando. 

El profesor J. L. Movilla pregunta sobre la permanencia en las listas de distribución 

actual de EDU y la información masiva que llega a través del correo. 

 

 

Sin haber más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13.15h.  

 

 

 

La secretaria en funciones,        Visto bueno, 

   El director en funciones, 

 

 

 

 

 

 


